



EXTRAIT DE PÉTITION

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 871 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE les personnes ayant besoin de maintien à domicile sont vulnérables;

CONSIDÉRANT QUE les ressources offrant les services n'ont pas toutes les mêmes qualifications;

CONSIDÉRANT QUE les entreprises pouvant soumissionner ne sont pas soumises à un cadre de référencement;

CONSIDÉRANT QUE la qualité des services peut varier énormément selon le fournisseur;

CONSIDÉRANT QUE les services sont actuellement fournis par les auxiliaires familiales et sociales des Centres locaux de services communautaires (CLSC);

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, soussignés, demandons au ministre de la Santé et des Services sociaux :

- Que l'offre de services soit soumise à un cadre de référencement;
- Que cette offre de service soit soumise aux meilleures pratiques en soin à domicile;
- Que soit suspendues, à effet immédiat, les nouvelles offres de services jusqu'à ce que le cadre de référencement soit établi.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

François Bonnardel, député de Granby

14 mars 2017

Date de signature de l'extrait